
Former	le	féminin	d'un	nom	ou	d'un	adjectif

Fiche

Lorsque	l'on	peut	mettre	un	ou	le	devant	un	nom,	il	est	masculin.

Lorsque	l'on	peut	mettre	une	ou	la	devant	un	nom,	il	est	féminin.

Ex.	:	un	ballon	→	nom	masculin	;	une	bille	→	nom	féminin.

Attention	:	lorsqu'un	nom	est	précédé	par	un	l',	il	faut	mettre	un	ou	une	devant	le	nom	pour	savoir	s'il	est	masculin	ou	féminin.

Ex.	:	l'idée,	une	idée	→	nom	féminin	;	l'arbre,	un	arbre	→	nom	masculin.

Le	féminin	se	forme	généralement	en	ajoutant	un	-e	au	nom	ou	à	l'adjectif	au	masculin.

Ex.	:	un	petit	invité	→	une	petite	invitée.

Certains	adjectifs	s'écrivent	de	la	même	façon	au	masculin	et	au	féminin.

Ex.	:	un	garçon	calme	→	une	fille	calme.
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